Technische Schule Aalen spendet für Govinda

Aalen. Glücklich über die Spende von 2500 Euro nahmen die Vertreterinnen von Govinda, Ingrid Henne und Brigitte Lessle, den Scheck bei einer offiziellen Übergabe an der Technischen Schule Aalen entgegen. In einer gemeinsamen Aktion der SMV und der Lehrkräfte der Schule wurden kräftig Spenden gesammelt. Bemerkenswert war die durchgeführte Verkaufsaktion in den Pausen in Zusammenarbeit mit der Bäckerei Braunger in Wasseralfingen, Die Hefesterne und Flammkuchen fanden bei den Schülerinnen und Schülern reißenden Absatz.



Thomas Maier, Ingrid Henne, Schulleiter Bernhard Wagner, Brigitte Lesle, Clemens Dietrich, Genevieve Ikeke, Dennis Kryschmaruk, Juditha Brandecker, Franziska Irsch (v.l.). Foto: Technische Schule Aalen